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Die Geschwindigkeit lässt sich immer verbessern
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Autor: Harald Schönfelder

Info: Was verkauft man bloß einem Kunden, der schon alles hat? Am besten das, was er
am meisten mag, nur in einer besseren Version. Maschinen zum Umformen, also zum
Beispiel Biegen, von Draht gibt es gefühlt ewig und genau so lange arbeiten sie
zuverlässig. In den O-Tönen geht es um die Punkte, die sich trotz ausgereifter Technik
immer noch verbessern lassen.

Weigmann antwortet auf folgende Fragen:

1. Drahtverarbeitende Maschinen, das ist ja im Prinzip eine alte Technik, wofür braucht es
da regelmäßig neu entwickelte Maschinen?

2. Die Maschinen, die Sie hier zeigen, was können die besser?

3. Was konnte man denn bisher nicht?

4. Wie sieht es denn bei Ihnen, bei Ihrer Branche wirtschaftlich aus, sind die letzten Reste
der Krise auch überwunden?
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